

# Un projet de station spatiale privée pour 2004

La société privée MirCorp n'a pas pu sauver la station spatiale russe Mir de la destruction, mais il en faut plus pour arrêter ses projets d'exploitation commerciale de l'espace. Jeffrey Manber, le directeur de la société, a annoncé mardi à Moscou que MirCorp a l'intention de construire une station spatiale privée qui entrerait en service en 2004...

Mini Station 1, c'est le nom du projet, accueillerait des touristes, des tournages de films ou encore des chercheurs. Cette station pourrait héberger trois personnes pendant une vingtaine de jours. Elle serait ravitaillée par des vaisseaux cargos russes Progress et les voyageurs spatiaux partiraient dans des fusées Soyouz, ont expliqué les responsables de MirCorp. Les capitaux de cette société sont détenus à 60% par Energuia, la firme russe de construction spatiale, et à 40% par le holding Gold & Appel Transfer S.A.

Un accord a été signé avec Energuia et l'Agence spatiale russe Rosaviakosmos, selon Jeffrey Manber. Le porte-parole de l'agence spatiale a cependant apporté un sérieux bémol. « Nous avons seulement signé un accord pour engager une étude de faisabilité conduite par Energuia » a-t-il déclaré à l'agence de presse Reuters, « aucune décision ne sera prise avant la fin de l'année ».

MirCorp a été créé au début de l'année 2000 pour financer le sauvetage de la station Mir. Elle a apporté les fonds de la dernière mission mais n'a pas pu empêcher sa destruction en mars 2001.

Par Cécile Dumas  
Source & infos complémentaires : Sciences & Avenir

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 4 septembre 2001**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/281-projet-station-spatiale-privee-pour-2004.html>